

浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆

令和8年 1月号

3学期スタート、そして2026(令和8)年が幕開け！！

3学期がスタートしました。そして2026年が幕を開けました。本年もよろしくお願ひいたします。

1月7日、冬休みを元気に過ごした子どもたちの姿が学校に戻ってきました。子どもたちの姿を見ると、気持ちを新たに子どもたちとともに学び成長したいな、という思いを持ちました。また級友と楽しそうに談笑する様子は、元気を与えてくれ、笑顔にさせてくれます。さらには冬休みの生活が充実していた様子や3学期のスタートに向けて前向きな気持ちが表れている様子がうかがえました。3学期も子どもたちがより成長できるようにがんばろうと、決意を新たにする場面でした。



昨年は、様々な場面で「できる」を増やそうと練習をがんばる姿を、そして「続けてやろう」とひたすらに取り組む姿をたくさん見ることができました。教職員一同、今年も子どもたちのよき伴走者として、子どもたちとともに、年度末のゴールを目指して走り続けようと思います。

昨年末、ある番組に私の教え子がテレビに出演していました。現在、オペラ歌手として活躍しています。その教え子とは中学生の時に出会ったのですが、その当時から歌手になりたいという夢を持っていました。メジャーデビューすることが目標ではなかったのですが、中学校を卒業した後も、様々な道を模索し、自分に合ったもの、自分が楽しめるものを求め続け、オペラに出会ったそうです。始業式ではそのことをもとに次のような話をしました。まずは、目標を持つこと。小さな目標から大きな目標まで様々なありますが、目標を持った時の気持ちを忘れずに過ごしてほしい、そして続けてほしい、と話しました。

3学期はこの1年のまとめの学期になります。そして次学年の準備の学期にもなります。まとめをしながらの準備を考えると難しくなりそうですが、どんな姿で次の学年になりたいかを考えれば具体的にやることが見えてきます。子どもたちには、簡単なことでいいので、自分でやれることを続けて取り組みましょう、と話しています。大きな目標を設定し、それに向かって突き進むことも大切ですが、小さな目標から地道に努力し、成長していく力をつけることも大切です。小さなことの成功の積み重ねが自信となり、自信が大きな成長につながっていきます。「継続は力なり」。次学年のスタートがイメージ通りに切れるよう、支援していきたいと思います。

2026(令和8)年が成長のあるすばらしい年になるよう、教職員一同、子どもたちの成長を見つけ、見守り、力を注いでいきたいと思います。

規則正しい生活を・・・

2学期の終わりごろから、インフルエンザで欠席する子どもが少々いました。私もその一人になりました。これから大寒の時季を迎え、風邪やインフルエンザがより心配されます。しっかり予防して冬を乗り切りたいものです。免疫力を高めることができが一番の予防になるとよく言われます。免疫力を高めるためには、規則正しい生活、しっかりとした食事、睡眠、手洗い・うがいの徹底が大切です。また運動も大切なものの一つです。生活リズムを作り、体力をつけて、この冬を乗り切り、年度末を迎えるたいと思います。

